



# Acuerda CJF reabrir juzgados y tribunales el próximo lunes

Trabajadores del PJF anuncian una movilización del Monumento de la Revolución al Ángel de la Independencia para el día en que Claudia Sheinbaum tomará posesión como Presidenta

MANUEL ESPINO  
Y YALINA RUIZ

—nacion@eluniversal.com.mx

El pleno del Consejo de la Judicatura Federal (CJF), con el voto en contra de la ministra presidenta Norma Lucía Piña Hernández, determinó anoche que tribunales y juzgados retomen sus actividades el próximo lunes 23 de septiembre, después de casi un mes del paro en rechazo a la reforma judicial.

En sesión celebrada este miércoles, el CJF acordó reanudar plazos y términos en los juicios tramitados en los órganos jurisdiccionales federales y áreas administrativas.

Asimismo, el CJF convocó a una reunión el próximo viernes a las organizaciones promotoras del paro en el Poder Judicial, entre ellas el Comité de Diálogo de la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito (Jufed), la Asociación Mexicana de Juzgadores, A.C.; la Asociación Mexicana de Mujeres Jueces y Magistradas, el secretario general del Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial de la Federación, el secretario general del Sindicato Nacional de Renovación al Servicio de los Trabajadores del Poder Judicial de la Federación, el Colegio de Secretarios y Actuarios de la Judicatura Federal.

Desde temprano, trabajadores del Poder Judicial de la Federación se manifestaron en el exterior del Consejo de la Judicatura para exigir apoyo a su movimiento contra la reforma judicial.

Anunciaron una marcha el próximo 1 de octubre, día en que tomará posesión la presidenta electa Claudia Sheinbaum Pardo en la Cámara de Diputados.

La movilización irá del Monumento a la Revolución al Ángel de la Independencia.

En las instalaciones, los trabajadores en paro expresaron la importancia de continuar su lucha en contra de la implementación de la reforma judicial del presidente Andrés Manuel López Obrador e hicieron un llamado al CJF a posicionarse.

Julia María del Carmen García González, magistrada en el Estado de México, señaló que acudieron a las instalaciones del Consejo para



GABRIEL PANO. EL UNIVERSAL

Trabajadores del Poder Judicial demandaron, a las afueras del Consejo de la Judicatura Federal, que éste se sume a su movimiento contra la reforma judicial y le piden que tome las decisiones correspondientes para asegurar la estabilidad de todos los sectores.

JULIA GARCÍA

Magistrada del Estado de México

**“Estamos del lado correcto de la historia, estamos luchando por un Poder Judicial independiente, que sea un gran contrapeso para el poder político”**

mostrar su respaldo, pero también exhortaron al CJF a que tome las decisiones correspondientes para asegurar la estabilidad de todos los sectores del Poder Judicial y sus trabajadores.

“Sabemos que la lucha no será fácil; exigimos al órgano que actúe a la altura de las circunstancias. Estamos del lado correcto de la his-

toria, estamos luchando por un Poder Judicial independiente, que sea un gran contrapeso para el poder político. Depende de las decisiones que tome el Consejo de la Judicatura”, recalcó.

La magistrada reiteró que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) debe pronunciarse ante los temas jurídicos, pero el CJF debe tomar las decisiones en los temas administrativos para que la justicia no pare y también para que se garantice que continuará la lucha de los trabajadores.

“Tocar al Consejo de la Judicatura Federal que la justicia no pare para los temas prioritarios y garanticen está digna lucha”, expresó Julia María del Carmen García González, mientras trabajadores del Poder Judicial lanzaban consignas: “¡Juez del bienestar, corrupto nacional! ¡Morena, anota, la justicia no se vota! ¡De los tres poderes, éste defiende! Sin Poder Judicial, ¿quién te va amparar?”.

**Apoyan a trabajadores del Poder Judicial**

La consejera del Consejo de la Judicatura Federal Lilia Mónica López Benítez mostró su apoyo a título personal a los trabajadores del Poder Judicial.

“Creo en el Estado de derecho, en la división de poderes. El Consejo de la Judicatura ha servido a la sociedad, ha cumplido con su misión, por eso estoy aquí, defendiendo lo que es nuestro, lo que nos hemos construido como sociedad”, expresó.

Resaltó que comparte los ideales del movimiento y el Consejo de la Judicatura es una casa que cuida y protege, que también conlleva el esfuerzo de los trabajadores del Poder Judicial.

Lilia Mónica López Benítez aseguró que el Poder Judicial brinda el acceso a la justicia a todas las personas sin ningún tipo de interés, además de que no son políticos, sino profesionales con carrera judicial. ●